

El 1° de octubre se celebra el Día de las Personas Mayores.

El Área de Vejez y Trabajo Social (AVyTS) saluda en el día internacional de las personas mayores.

Para este año las Naciones Unidas convocan a los Estados, a los organismos internacionales y a la sociedad civil bajo la consigna de visibilizar la resiliencia y las contribuciones de las mujeres mayores a la sociedad. Lo que incluye reconocer las aportaciones vitales de las mujeres mayores, promover la inclusión de sus voces, y conocer sus necesidades y perspectivas como insumo fundamental para crear políticas que atiendan los retos de una necesaria sociedad para todas las edades.

La pandemia ha sacado a la luz la situación del edadismo cultural, promoviendo una perspectiva homogénea y discriminatoria para con las vejeces, con una mirada sanitarista posicionada en la relación de edad-enfermedad-patología. En ella se sigue habitando viejísimos, en particular desde un patrón de discriminación interseccional donde el género, la clase y la raza multiplican las desigualdades.

Desde El AVyTS, en este día y en todos los días, continuaremos aportando desde nuestro trabajo para intentar saldar esta injusticia social, ética y epistémica.